

## Sholat Ied 1445 H Di Masjid Miftahul Jannah, Kapolres Ketapang AKBP Tommy Ferdian Ditunjuk Menjadi Khatib

Cucu - [KETAPANG.REDAKSISATU.CO.ID](http://KETAPANG.REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 10, 2024 - 21:20



KETAPANG - Kapolres Ketapang AKBP Tommy Ferdian S.I.K., M.Sc., (Eng) ditunjuk menjadi khatib pada pelaksanaan Shalat Idul Fitri yang digelar pada 1 Syawal 1445H / 2024 M di Masjid Miftahul Jannah Kecamatan Benua Kayong, Rabu (10/4/2024).

AKBP Tommy Ferdian sendiri pada tahun sebelumnya juga sempat ditunjuk sebagai Khatib saat ibadah Shalat Idul Fitri, menurutnya mendapatkan amanah sebagai khatib ibadah pada hari besar islam tersebut merupakan suatu hal yang membawa kebanggaan tersendiri bagi dirinya.

Mengenakan seragam Kepolisian lengkap dihadapan para Jemaah Shalat Idul Fitri, kali ini Kapolres Ketapang membawakan ceramah dengan bertemakan “ Bermuhasabah di Hari Kemenangan”.

Dalam ceramahnya AKBP Tommy Ferdian S.I.K., M.Sc (Eng) menyampaikan Ungkapan rasa syukur kita karena pada detik ini kita masih di hidupkan dan diberikan umur panjang oleh Allah SWT, sehingga bisa melaksanakan puasa sebulan penuh dan berjumpa dengan hari raya Idul Fitri 1445 H.

Mudah-mudahan setelah kita menunaikan ibadah puasa kita akan mendapatkan predikat taqwa yang menjadi orientasi utama dalam rukun Islam yang ke empat.

Sebagai Khatib saya berpesan “Marilah kita meningkatkan taqwa yang sesungguhnya untuk bekal kehidupan di dunia maupun diakhirat”. Puasa telah kita tunaikan sebulan penuh dengan rasa ketaatan yang mendalam kepada Allah SWT, tujuan berpuasa ini telah ditegaskan oleh Allah SWT dalam Al-Quran Surat Al Baqarah ayat 183 yang memiliki makna “Hai orang-orang yang beriman, diwajibkan atas kamu berpuasa sebagaimana diwajibkan atas orang-orang sebelum kamu agar kamu bertaqwa.

Diakhir isi Khutbah Kapolres Ketapang mengajak para jama'ah untuk selalu berdoa memohon kepada Allah SWT mengakui segala kekurangan dan kelemahan sembari memohon ampun dan taubat atas segala dosa dan kesalahan yang kita lakukan di masa yang lalu.

Lebih lanjut ia berharap kepada masyarakat untuk membantu Kepolisian dalam mewujudkan Kamtibmas di kabupaten Ketapang yang kondusif terlebih ditengah perayaan Idul Fitri 1445H saat ini. (MFA)